

Salisco

8 septiembre 1979.  
el día

## **Retira la U de G el doctorado Honoris Causa a Luis Echeverría Se le hacen violentos cargos a él y al licenciado Moya Palencia**

por Jesús PEREZ LOZA  
corresponsal

GUADALAJARA, Jal., 7 de septiembre. — La Universidad de Guadalajara acordó esta noche revocar el doctorado Honoris Causa, que había conferido al ex presidente Luis Echeverría, acusado de ser el autor intelectual del homicidio del universitario Carlos Ramírez Ladawieg.

A la vez, en asamblea extraordinaria del máximo órgano de gobierno de la Universidad de Guadalajara, que es su Consejo General, se aprobó otorgar post-mortem el grado de Honoris Causa al propio licenciado Ramírez Ladawieg.

Las propuestas las hicieron los dirigentes de la Federación de Profesores Universitarios, de la Federación de Profesores Universitarios, de la Federación de Estudiantes de Guadalajara, del Sindicato de Trabajadores de la propia institución educativa, durante

la reunión del Consejo General Universitario que se inició a las 20:00 y se prolongó hasta las 23:45.

En los debates participaron cerca de 40 oradores, significándose el hermano del occiso Alvaro Ramírez Ladawieg.

Sus palabras consistieron en hacer una relación de los hechos, a partir del 12 de septiembre de 1975, cuando fue emboscado su hermano en el cruce de la avenida Niños Héroe y la calle Colonia.

Dijo que el de su hermano fue un crimen político y que las investigaciones estuvieron llenas de contradicción, y acusó al ex presidente Luis Echeverría y al ex secretario de Gobernación, licenciado Mario Moya Palencia, de ser los autores intelectuales, y de realizar la ejecución del homicidio al actual senador por Nuevo León, general Federico Amaya Rodríguez, quien estaba en Guadalajara como comandante de la XV Zona Militar.